

## **Lettre d'Information décembre 2019**

Le Collectif d'Accueil des Réfugiés en Trièves existe depuis 4 ans. Depuis Janvier 2016 environ 80 demandeurs d'asile ont été accueillis plus ou moins longtemps (de 1 semaine à un 1 an) à Mens, Monestier, Chichilianne, Roissard etc...

L'objectif de ce collectif est d'offrir un toit, transitoire, aux réfugiés qui arrivent à Grenoble et qui, en attendant un hébergement, sont à la rue.

A Mens, depuis janvier 2017 les demandeurs d'asile sont accueillis dans un appartement de la cure, rénové par des bénévoles du Cart et mis à disposition par la municipalité de Mens et le Diocèse. La capacité d'accueil de ce logement est de 3 personnes, disposant chacun d'une chambre et d'une salle à vivre commune.

Contrairement à la première année d'existence du collectif où l'activité principale était de trouver des hébergeurs, il ne s'agit plus maintenant pour les bénévoles du CART que d'assurer une présence pour répondre aux différents besoins de nos réfugiés : les accompagner en voiture au collectif d'entraide le jeudi matin, changer la bouteille de gaz de la cuisinière, aller déjeuner avec eux, les inviter à une ballade familiale ou à un spectacle, gérer un RV médical.

Néanmoins les forces du collectif ont diminué, en quatre ans il y a eu des changements de situation familiale, des déménagements, des départs, bref la vie d'un groupe. Pour continuer d'accueillir et d'entourer des réfugiés nous avons besoin de nouvelles forces. C'est dans l'espoir de renforcer notre équipe de bénévoles que le collectif de Mens vous invite à une rencontre autour d'un vin chaud le 14 décembre à 11 :30